

## **Gute Arbeit braucht gute Bedingungen - Jetzt an der Gesundheitsbefragung teilnehmen!**

Am **20. Oktober 2025** startete unsere erste **verbandsweite Gesundheitsbefragung**. Wir möchten wissen, wie es Ihnen an Ihrem Arbeitsplatz geht: Was stärkt Sie? Was belastet Sie? Und wo können wir gemeinsam besser werden?

Mit Ihrer Teilnahme geben Sie uns wertvolle Einblicke:

- Was läuft bereits gut?
- Wo gibt es Hindernisse?
- Welche Unterstützung wünschen Sie sich?

Je mehr Kolleginnen und Kollegen mitmachen, desto klarer das Bild – und desto gezielter können wir Verbesserungen anstoßen, die allen zugutekommen. Die Befragung ist **kein Test und keine Kontrolle**. Sie soll ausschließlich dazu beitragen, unsere Arbeitsbedingungen weiterzuentwickeln – für mehr Gesundheit, mehr Zufriedenheit und eine Arbeitskultur, die gesund, wertschätzend und zukunftsfähig ist.

## **So nehmen Sie an der Umfrage teil**

Die Befragung ist ganz einfach und zu 100 Prozent anonym möglich. Zur Teilnahme haben Sie entweder einen persönlichen Link per E-Mail oder einen Brief mit einem QR-Code durch Ihre Vorgesetzten erhalten:

- Link oder QR-Code öffnen
- Fragen ehrlich beantworten
- Dauer etwa 8 Minuten

## **Jetzt noch mitmachen!**

Unsere Verbandsleitung hat eine wichtige Botschaft: Die Gesundheitsbefragung läuft noch – und Ihre Meinung zählt. Wer bisher noch nicht teilgenommen hat, hat jetzt die Gelegenheit, etwas zu bewegen. Jede Stimme hilft uns, ein ehrliches Bild davon zu gewinnen, wie es den Mitarbeitenden im Verband geht.

<https://www.diakonie-frankfurt-offenbach.de/wp-content/uploads/2025/10/psy50reminder1.mp4>